



■ 浅田真央選手の転倒シーンをパネル化するフジテレビ



(2008年3月25日のフジテレビ放送のこと)

フィギュアスケートの浅田真央選手の転倒について尋ねる安藤アナ。浅田は「気持ち的には凄く自分も自信があったので、もういけるかと思ったんですけど、やっぱり多分これで、はまっちゃったというか・・・」と回答している。どうやら、スケートのエッジが氷に引っかかり、踏み切る前に転んでしまったようだ。

ここで、カメラが引いていった。スタジオの全貌がテレビ画面に映し出された時、私は、その目を疑った。なんと、そこには、浅田が転倒した写真を大きく引き伸ばしたパネルが飾られていたのだ！しかし、何事もなかったかのようにインタビューが続いてゆく・・・

インターネットで情報収集を行う「国民が知らない反日の実態」では、このような日本人の地位や名誉を貶めかねない活動や言動を中心に関めています。誰でも無料で使える atwiki を活用し、互いに名も知らぬ不特定多数の編集者達と、一切の組織や営利に縛られない形で運営を行っています。

えっ、そんな怪しげな人達の話は信用できない？インターネットなんて嘘ばかり？

2009年4月1日、NHKは朝日新聞社がインターネットの掲示板に差別助長の書き込みをしていたことを報じました。下の画像で、左側がNHKの報道、右側が朝日新聞社（asahi-np.co.jp）からの投稿です。



186 名前：名無し野電車区[sage] 2009/02/14(土) 15:20:10 ID:3KTT4Qt40
部落民が毎日出ししゃばつてんじやねえよ。睡眠薬でも飲み過ぎて永眠しつけがわ

284 名前：名無し野電車区[] 投稿日：2009/02/20(金) 22:07:57 ID:ccgwf8syN0
失語症躁鬱ニート部落民は、すでにみんなに論破され尽くされている敗者だからね。

286 名前：名無し野電車区[sage] 投稿日：2009/02/21(土) 01:32:07 ID:84Tcb1Ln0
失語症躁鬱ニート部落民はとつと首つて氏ねよ。

このように、日々、日本人の信頼を貶めかねない活動をしている勢力が確かに居るので。でも大きく報じられることはなく、殆どの人が知らないままです。この「国民が知らない反日の実態」と呼びうる真実を、貴方にも知って欲しい。ご家庭や親族・知人宅にインターネット環境はありますか？是非、私達が集積した情報に触れてください。全て無料です。

一円の利益もありませんが、私達は活動を続けます。このままでは日本が危ないから。（編集部一同）